

三中だより

令和4年度第3号

令和4年6月6日(月)

大田区立大森第三中学校

校長 笛木 啓介

大田区中央4-12-8

5月28日(土)、運動会が予定通り行われました。前日の午前中は雨だったものの、その後に天候も回復し順調に準備することができました。そして当日、朝から天候にも恵まれ、青空のもとで運動会を実施することができました。開会式には、全校生徒が校庭に参集し、緊張感の中にも今日1日を素晴らしいものにしようという意気込みが感じられました。

今年度のスローガン「完全燃勝～最後の最後まで心の炎を燃やそう～」のもと、生徒たちは、競技に全力で取り組みました。全力で取り組むがゆえ、よい結果がえられれば仲間とともに喜びを分かち合い、残念な結果に対しても全力を尽くしたことに納得をし、自分が出場しない種目でもクラスメイトに思いを託して応援するなど、学校全体が一体となって運動会を楽しむ様子がうかがえました。学級、学年、さらに学校全体がいままで以上に団結できたのではないのでしょうか。このように、大森第三中学校が一つとなって行った運動会によって、集団としての団結力が高まり、生徒一人ひとりが大きく成長できたと思います。閉会式では、「最後までやりきった」という充実感あふれる生徒の表情が印象的でした。

また、当日の競技だけでなく、練習や係活動、クラス応援旗づくり、黒板アートなど運動会を成功させるためにさまざまな活動に対しても、生徒

たちは一生懸命に取り組んでくれました。練習では当日にむけて創意工夫をして集団が成長していくことを実感できました。また、係活動では、前日までに放課後に打ち合わせをしたり準備をしたりして当日の運動会の進行をしっかり支えました。クラスの応援旗や黒板アートはクラスの団結力を高め、応援の機運を盛り上げることに一役買いました。大きな行事にはさまざまな役割があり、それぞれの役割で責任をもって取り組むことがその成功に繋がるということ、身をもって体験し学ぶことができたと思います。生徒たちにはここで得たことをもとに、みんなで協力し、自分の力を信じて、今後の学校生活に活かしてくれることと信じています。

さて、今回の運動会は3年ぶりに保護者の方にも参観いただくことができました。当日は多くの保護者の方にご来校いただき、生徒たちのがんばる姿へ激励の声をいただきことができました。ご参観いただきありがとうございました。また、当日はPTAやおやじたちの集いの方々、学校運営協議会のみなさまには、受付や誘導など運動会成功への大きな力を頂戴いたしました。学校を支えていただける、みなさまの力は大変心強く、感謝申し上げます。こうした力に支えられ、今後も、大森第三中学校は教育活動を全力で進めてまいります。ありがとうございました。

スクールカウンセラー出勤予定日

藤田 啓子	6/7(火)、6/14(火)、6/28(火)
鳥海 真里	6/1(水)、6/8(水)、6/15(水)、6/22(水)、6/29(水)
田中 典子	6/3(金)、6/10(金)、6/17(金)、6/24(金)

※大森三中 相談室直通
電話(3773)7831

※ 田中カウンセラーの受付時間が6月
から8:30~16:30となります。

6月の行事予定

30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水
定期健康診断終 体力テスト終			生命尊重週間 始			都学力向上調査(1)終 職員会議		期末考査 3日目 引取訓練⑤	期末考査 2日目 給食なし	期末考査 1日目 給食なし				道徳授業地区公開講座	PTA総会 13:30()	都学力向上調査(1)始 体力テスト始		土曜補習	安全指導・都学力向上調査(2)終 進路説明会③/聴力検査①	歯科検診②	小中一貫教育の日・三中で公開授業⑤	専門委員会	聴力検査(1)			スクエアードストレイト			

運動会をふり返って

3年1組

私は、運動会実行委員として、今回の運動会は大成功だったと思います。それは、各学年、各クラスがよく協力して運動会に取り組めていたからです。

一年生の出前一丁では、一人ひとりが板を落とさないように一生懸命走っていました。最後の「へい、お待ち!」というセリフも一体感があり、とても良かったと思います。

二年生の台風の目では、最後の最後まで接戦でどの組が勝つのか分からないほど、熱い戦いでした。応援の声も絶えることなく、とても盛り上がり団結の様子は、流石二年生だなと思いました。

三年生の追っかけ綱引きでは、予選からとても盛り上がっていました。当日のトーナメントでは、上手くいったクラスもあれば上手くいかなかったクラスもあったことと思います。それでも、最後までどのクラスも諦めることなく取り組んでいるのは立派でした。

このように、どの学年も、それぞれのクラスで気持ちを一つにして全力で取り組み、楽しめていた運動会だったと思います。また、係会ではどの係も責任をもって役割を果たしていたと思います。係の人達のおかげで、この運動会が成り立っていました。係の仕事をしてくれた人達にはとても感謝しています。

このことをふまえ、今回の運動会は大成功だったと思います。また、一人ひとりがスローガンである「完全燃勝」できていたと思います。そして、私がこの運動会の実行委員長という大役を果たすことが出来たのも、周りのみんなの支えがあったからことだと思えます。友達や後輩のみなさんや先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。次は合唱コンクールがありますので、それに向けて、クラスの絆をさらに深めていきましょう。



運動会を終えて

3年3組

僕は、運動会を終えて、小さなことが後から報われることを知りました。そう思えたのには、二つの理由があります。

一つ目は、話し合いをたくさんしたことです。自分のクラスは、体育の授業があった日や練習のときの話し合いのときに、うまくいったことやうまくいかなかったことをたくさん話し合いました。細かいことや改善点など色々なことをたくさん出し合い、その内容を次の授業でクラス全員が意識できるようにしました。話し合いをしたからこそ、一回一回の練習で全員がレベルアップすることができたのだと思います。

二つ目は、練習のときも本番の日と同じようにたくさん応援をし、かけ声を出したことです。練習の綱引きのとき、最初は声が全く出ていなくて、これで綱引きで勝てるのかと思うぐらいでした。けれど、一回一回の練習をしていくうちに、全員が声を出せるようになりました。リレーの練習中にも、バトンパスで失敗したら、「ドンマイ」などの声が聞こえたので、良いクラスだなと思いました。そして、全体練習のときに、全員が綱引きのときや、リレーのときに、積極的に応援をし合い、うれしく思いました。

練習から、この二つのことをしてきた三組は運動会で見事に優勝することができました。このとき、話し合いや応援は、運動会を成功させるのにはとても大切なのだ、と改めて気づきました。これからも、何事に対しても小さい努力を積み重ねて、大きな成果にできるようにしたいです。

運動会スローガン、美術部の生徒が作成しました。運動会の生徒たちの活躍を見守りました。